

Compañía Anónima El Norte, papel sin cambio.

Minas de Irún-Lesaca, dinero sin cambio.

Sociedad Altos Hornos, operación, 235,50.

Ferrocarril de Bilbao a Durango, dinero a 96, para obligaciones primera serie.

Ferrocarril de Elgoibar a San Sebastián, operación a 81, para obligaciones primera serie.

Ferrocarril de Asturias, Galicia y León, operación 95,40.

Unión Española de Explosivos, operación 284.

Papelera Española, dinero sin cambio.

Rumores desmentidos

Estos días pasados han circulado rumores en esta plaza y de ello ha llegado a hacerse eco la prensa, respecto a que se había llevado a cabo la fusión entre las importantes Sociedades de seguros «La Polar» y «Aurora».

Personas de autoridad en el asunto de que se trata, han desmentido los rumores de inteligencia entre los Consejos de Administración de ambas sociedades.

Lo que si consta de una manera cierta, es que han realizado gestiones para llegar a un arreglo, pero éste no se ha llevado a cabo por causas que se ignoran.

Crónica de sucesos

Anoche fué detenido por la policía judicial, un individuo autor del robo cometido días pasados en una relojería de Baracaldo.

Conducido á la inspección municipal, el pajarero cantó de pleno.

En su consecuencia, esta mañana, el jefe de la guardia municipal acompañado de varios agentes, se ha presentando en una taberna de la calle de las Cortes, incautándose de los treinta y cinco relojes robados, los cuales se hallaban ocultos en un agujero de la pared.

Ha sido detenido el comprador de los relojes robados, que es el dueño de la indicada taberna.

En una mina del barrio de Los Mimbres ha ocurrido hoy un desprendimiento de tierras.

Algunas piedras cayeron sobre el obrero Ramón Escalas, de 23 años de edad, natural de Logroño.

Anxiliado por sus compañeros de trabajo ha sido conducido al hospital civil, en cuyo cuarto de socorro ha fallecido a consecuencia de las lesiones recibidas.

Hoy han visitado al gobernador civil de Vizcaya el alcalde de esta villa señor Bilbao y el inspector especial de Higiene, señor Monene, para exponer á aquella autoridad las dificultades con que se tropieza en Bilbao para el cumplimiento de las disposiciones dictadas sobre la trata de blancos.

Hoy han llegado a esta capital los quintos de la zona de Pamplona, los cuales se han incorporado al regimiento de infantería de Garellano.

Indalecio.

DE MADRID

6, 1,15 m.

Consejo de ministros

Ayer por la mañana se celebró Consejo de ministros en el palacio.

Este fué muy breve.

El señor Silvela en su discurso resumió se ocupó de los asuntos tratados en el Consejo de anteayer.

Habió también de las reformas introducidas en el proyecto relativo a las clases pasivas.

Dijo que había quedado resuelto satisfactoriamente el recurso interpuesto por el señor Urzaliz que fué desestimado.

Respecto á la insurrección de Marruecos dijo que decorrió rápidamente.

Después del Consejo don Alfonso firmó el decreto nombrando la comisión encargada de estudiar el proyecto de acuartelamiento y construcción de edificios para servicios militares en Madrid.

El ministro de la Guerra no pudo asistir al Consejo por continuar indisposto.

La huelga de carpinteros

De Barcelona telegrafian dando cuenta de que después de la censurable conducta observada por los obreros carpinteros con un compañero que llevaba las herramientas, han verificado otras coacciones.

La guardia municipal tuvo a un individuo por dicho motivo.

Se asegura que si para el lunes no ha quedado solucionada la huelga de carpinteros tendrán que holgar forzosamente muchos obreros.

Los huelguistas no observan actitud tan correcta como se proponían.

Censurable costumbre

Participa un despacho expedido en Ferrol que la censurable conducta de la novata en los colegios militares ha causado una víctima.

Hace poco tiempo ingresó como alumno en el «Príncipe de Asturias», un individuo llamado Vicente Pérez.

Los oficiales y alumnos del referido barco quisieron hacerle pagar la tan antigua como perniciosa costumbre de la novata.

Al efecto, ataron al infeliz Vicente á un palo y lo arrojaron con violencia.

A consecuencia de dicha barbaridad el alumno sufrió una conmoción cerebral que le privó de la vida.

La infeliz víctima era hijo de un oficial de la armada que falleció en Fernando Póe.

Acaparadores de hortalizas

Cuando ya se creía solucionado el conflicto de los acaparadores y vendedores de hortalizas y frutas de Madrid ha vuelto á resurgir con fuerza si cabe que anteriormente.

Los vendedores de hortalizas y frutas celebraron anoche una reunión.

A esta asistieron más de 500 individuos.

Acordaron no adquirir ni vender desde hoy frutas y hortalizas á impedir el peso de las mismas.

En vista de la actitud de dichos vendedores concertaron el gobernador civil y el alcalde.

Acordaron la adopción de medidas para evitar desórdenes en la plaza de la Cebada.

Los vendedores acudieron á la plaza ayer por la mañana y cerraron sus puestos, negándose á vender sus mercancías.

En el tren que anoche llegó de Murcia, recibieron un vagón de hortalizas.

Dichos vendedores están dispuestos á no transigir ni pedir más á los acaparadores, mientras no dopongan su actitud, de lo contrario continúaran trayendo dicha mercancía directamente de Murcia.

Accidente desgraciado

Telegrafian de Santiago dando cuenta de que en una mina situada en jurisdicción de Payón ocurrió una sensible desgracia.

Cuando estaba prendida la mecha de un barrenoy ya próxima á consumirse, pasó una mujer llamada Manuela Alguira, de treinta años de edad, soltera.

En el momento que atravesaba por las proximidades del barrenoy, hizo explosión alcanzando las piedras á la feliz mujer.

Esta resultó con las dos piernas destrozadas.

Animación electoral

Dicen de Zaragoza que en aquella capital reina gran animación para las elecciones provinciales.

Se asegura que serán muy reñidas.

Debido á la gestión del gobernador civil de la provincia ha desistido de presentarse como candidato á la Diputación á Cortes, el marqués de Santa Ana.

Este es silvestre y combate con el triunfo de su candidatura.

Por este motivo se cree que no habrá lucha.

Un preso fugado

Dicen de Barcelona que de las prisiones militares de los Doks se fugó el capitán de infantería Pedro Arón que estaba procesado por un desfalco de 14.000 duros de la caja de la comisión liquidadora.

Cometido el referido fraude el capitán se fugó á la isla de Cuba donde fue detenido.

Arrollada por un tren

De la referida ciudad condal telegrafian dando cuenta de que un tren que salió de la citada capital arrolló á una mujer en la estación de Clot.

Resultó con magullamiento graves en diferentes partes del cuerpo.

Billetes del Banco

Participan también de Barcelona que la sucursal del Banco de España en aquella capital ha dirigido una circular á las casas de comercio de aquella plaza remitiéndoles la numeración de los billetes del Banco de España que fueron robados en Correos.

Cadáver encontrado

De Cartagena comunican que en un cuarto de la casa que habitaba fué hallado en estado de descomposición el cadáver de un individuo llamado Diego María González de 72 años de edad.

El referido cadáver presentaba huellas de heridas de arma blanca.

Se creó que el móvil del crimen fué el robo pues el interesado tenía fama de que era rico.

La «Gaceta» de hoy

La «Gaceta» de hoy publica un decreto concediendo plazas de gracia en las academias del ejército y la armada á los hijos del malogrado don Isaac Peral.

En el preámbulo del decreto se elogia el mérito, talento y desinterés que fueron la principal causa de la muerte prematura de Peral.

La circular de Marina

En el ministerio de la Gobernación se continua siguiendo la famosa circular de Marina para demostrar el buen efecto que ha causado.

Se dice que candidatos caudillistas, romeristas y republicanos que han pedido el cumplimiento de la circular y el envío de delegados á los distritos.

La salud de Su Santidad

De Roma telegrafian dando cuenta de que Su Santidad el Papa se halla ligamente indisputado.

Los médicos le reconocieron y manifestaron que le hacia falta reposo.

Por dicho motivo se han suspendido las audiencias.

El periódico «El Mensajero» dice que Su Santidad se halla ligeramente acatarrado.

Los médicos le han recomendado unos días de reposo con lo que creen que desaparecerá la indisposición.

Añade que el estado general del Pontífice es bueno, tiene gran lucidez de ingenio y sorprende su prodigiosa memoria.

Anoche estuvieron artísticamente iluminados varios templos próximos al Vaticano.

El secretario particular de Su Santidad, Emilio Cardenal Rampaolla, obsequió con un banquete al cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede.

Asistió la embajada española.

La vista de una causa

Telegramas expedidos en Pontevedra dan cuenta de que ayer se dió comienzo á la celebración de la vista de la causa instruida con motivo del parricidio que se cometió en el pueblo de La Guardia.

Según consta en autos, Florentino Carreras fué degollado y su cadáver arrojado al mar, donde fué hallado seis días después de cometido el crimen.

Son los procesados, la esposa del muerto, Carlina Lago y José Carreras.

Aquélla, dió á este cincuenta duros, para que matara á su marido.

José Carreras, que es carnicero, cogió el cuchillo que emplea para su oficio y con él dió gran número de cuchilladas á la víctima.

A la vista acudió numeroso público.

Carlina ante el Jurado, declaró que su marido le daba malos tratos.

Contó que había entregado dinero al José para que cometiera el crimen.

Por indisposición de uno de los abogados defensores, hubo de suspenderse la vista de la causa.

Carlina, toda enlutada al salir de la Audiencia se encontró con sus seis hijos, los cuales le acompañaron hasta la cárcel.

Hoy continuará la vista.

El sindicato de francos

Próximo á terminar el trimestre, puede apreciarse ya que el sindicato de francos, al que dedicaron todos sus esfuerzos iniciativas, los ministros de Hacienda señores Urzaliz y Rodríguez, ha fracasado completamente en sus gestiones.

Empréstito municipal

El alcalde de Madrid, marqués de Portago, ha desmentido los rumores de que se han hecho eco algunos periódicos referentes á la realización de un empréstito de doscientos millones de francos ofrecido al Ayuntamiento por un sindicato de banqueros franceses, al cinco por ciento de interés anual.

El marqués de Portago ha dicho que estudia la realización de un empréstito, pero sobre la base de que lo ceda el Estado.

Instrucciones electorales

De Barcelona telegrafian que el gobernador civil ha dado instrucciones á la policía, recomendándole no tome parte en la próxima lucha electoral para favorecer á ninguna de las fracciones políticas.

De verse obligada á intervenir, recomienda observe completa imparcialidad.

Se dice que el haber dictado estas instrucciones, obedece á los rumores que han circulado estos días, acerca de que algunos elementos trabajaban cerca de la policía para que ayude á los caciques.

Elementos anarquistas

Telegramas expedidos en la ciudad condal participan que el anarquista Vidal, quien en la actualidad se encuentra en Marsella, ha publicado una hoja justificando los trabajos para la declaración de la huelga general en Reus y dirigiendo graves acusaciones á los anarquistas de Barcelona, á los que considera causantes del fracaso del movimiento iniciado en la región catalana.

Vidal ha sido desautorizado por los anarquistas de Barcelona, y así mismo el famoso compañero Bonafilla.

Otras varias noticias

Se considera resuelto definitivamente el nombramiento de presidente de la Diputación provincial de Madrid á favor del señor Ibarra.

Continúa delicadísimo el exministro liberal señor Capdevi.

Por esta causa, la Junta central del censo no se reunirá tan pronto como se había anunciado, y los acuerdos de la misma no llegarán á tiempo para las elecciones provinciales.

Continúa el dolor de muelas careadas

Su único y sorprendente remedio, al minuto y sin riesgo.

EL AIBAF SERDÑA

(anagrama de Andrés y Fabián, farmacéutico premiado de Valencia.)

Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al diente.

Este remedio no es un preventivo como lo son todos los elixires que anuncian, sino que combate y vence en el acto á esos dolores, que parece que van á agotar los horrores del sufrimiento.

Se vende en San Sebastián, Viuda de Eusebio